
 
－217－ 

 

○議長（稲葉昭宏君）  申し上げます。10日からの特別会計、企業会計がありますけれども、企

業会計につきましては、地方の公営企業会計の制度がだいぶ見直しになって、大幅に改正され

ました。このことについては、本来であれば事前的に勉強会を開いて、検討をしなければいけ

ないところですけれども、通達がだいぶ急だったものですから、その時間的な余裕がありませ

んから、10日の公営企業会計の３本については、当局の説明を受けながらの答弁になるかと思

いますけれども、ご承知願いたいと思います。 

 

◎散会の宣告 

○議長（稲葉昭宏君） 以上で本日の議事日程は全部終了しました。 

 本日はこれにて散会いたします。 

ご苦労さまでした。 

                               （午後 ３時０９分） 

 


